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                                                                                                         All’Albo del Consiglio d’Istituto 

                                                                                                         dell’I.C. “via S. C.  Donati”  

                                                                                                         di Roma 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DELL’I.C. “VIA S.C. DONATI” DEL 23 FEBBRAIO 2021. 

Il giorno 23 febbraio 2021 alle ore 17:30 in modalità di Video conferenza tramite la 

piattaforma Meet si riunisce il Consiglio d’Istituto dell’I. C. “via S. C. Donati” di Roma per 

discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione del verbale precedente; 

2) Delibera approvazione Programma Annuale 2021 dopo modifiche richieste dai 

Revisori dei Conti; 

3) Informativa iscrizioni a.s.2021/2022; 

4) Informativa ed eventuali novità sulla cucina e mensa a Sacchetto, dopo la riunione 

del 05/02/2021;  

5) Varie ed eventuali. 

Risultano presenti alla seduta: 

− per la componente genitori i Consiglieri Baiocco, De Ruvo, Capobianco, 

Campochiaro e Cedrone. 

− per la componente docenti i Consiglieri Lucci Cordisco, Spinelli, Pilla e Avenia. 

E’ presente alla riunione il Dirigente Scolastico Reggente dott.ssa Incoronata Sarni e il DSGA 

Manuela Mazzanti. 

Risultano assenti alla seduta i consiglieri Comandini, Cardarella, Ceccaroni, Cossu, Licastro 

e Muratori. 

Punto 1: approvazione del verbale precedente. 

Dopo ampia lettura, viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente del 

Consiglio d’Istituto del 28 gennaio 2021. 

 

Punto 2: delibera approvazione Programma Annuale 2021 dopo modifiche richieste dai 

Revisori dei Conti. 

Il Consiglio, preso atto dei documenti allegati e dopo ampia spiegazione, procede alla 

scrittura, lettura e contestuale approvazione della seguente delibera 

DELIBERA N 87 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

con votazione all’unanimità, delibera di approvazione del Programma Annuale 2021 

rettificato. 

Delibera n.87. 

Punto 3: informativa iscrizioni a.s.2021/2022. 

Il DS informa i consiglieri sulle iscrizioni pervenute all’Istituto che vedono 93 alunni iscritti alla 

scuola primaria plesso Lambruschini, di cui 6 alunni con certificazione per il sostegno, 43 

alunni iscritti nel plesso Sacchetto scuola primaria con 2 certificazioni per il sostegno e 92 

alunni iscritti nella SSPG plesso Sacchetto con 4 certificazioni per il sostegno. 

La normativa sulle iscrizioni richiede di formare le nuove classi prime con un numero 

massimo di 20 alunni per classe quando ci sono alunni con certificazione. 

Il DS, in previsione dell’eccedenza di 13 alunni nel plesso Lambruschini e di 12 alunni più 6 

alunni che, non avendo frequentato, verranno iscritti nuovamente nelle classi prime della 

SSPG, comunica che si potrebbero formare 5 classi prime nella scuola primaria plesso 

Lambruschini e 5 classi prime SSPG nel plesso Sacchetto. 
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Dopo ampia discussione, il CdI stabilisce di costituire una mini commissione formata dal DS, 

dal Presidente del CdI, dall’ins. Lucci Cordisco, RLS d’Istituto, dalla sig.ra Cedrone, dalle ins. 

Pilla e Spinelli che, dopo aver sentito l’ing. Rosati RSPP, faranno dei sopralluoghi per 

accertare se vi siano i locali idonei ad accogliere due nuove classi.  

 

Punto 4: informativa ed eventuali novità sulla cucina e mensa a Sacchetto, dopo la riunione 

del 05/02/2021. 

Il Presidente del CdI informa sulla cucina e mensa Sacchetto. A seguito di tempi incerti e 

scarse rassicurazioni sulla risoluzione del problema, il CdI chiede al Dirigente di fare 

l’accesso agli atti in merito all’informativa relativa alla cucina della mensa del plesso 

Taggia/Sacchetto per visionare il verbale di denuncia di furto e il verbale della riunione del 

5 febbraio 2021. 

Inoltre si richiede ai componenti della commissione mensa dei plessi Taggia e Lambruschini 

di redigere un sondaggio preparato da una sottocommissione del Coordinamento 

Regionale dei Presidenti d’Istituto. 

 

Punto 5: varie ed eventuali 

IL Presidente del Consiglio d’Istituto sig.ra De Ruvo ha richiesto alla dott.ssa Spoleti di poter, 

insieme, entrare nella mensa scolastica dell’Istituto, poiché i componenti della 

Commissione mensa quest’anno non possono accedere ai locali mensa. 

 

Il Presidente scioglie la seduta alle ore 19:15. 

 

 

 

                      La Segretaria                                                                    Il Presidente 

                    Paola Calonghi                                                             Antonella De Ruvo 

 


